

## V CONGRESO PERUANO DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA

*Del 27 de octubre al 1º de noviembre de 1974, ginecólogos y obstetras del país haremos un alto en nuestra cotidiana labor para congregarnos, como en otras oportunidades, con la finalidad de señalar nuevas metas, conocer el avance de nuestras investigaciones o experiencias, analizar nuestras expectativas.*

*Detenernos por un momento nos resultará saludable, porque podremos, mirando hacia atrás, evaluar lo avanzado y sentar bases para continuar hacia adelante.*

*Estamos obligados a concurrir a esta reunión, aportando el fruto de las propias experiencias, las cuales serán vertidas a través de los aspectos enseñanza-aprendizaje.*

*El gineco-obstetra está profundamente ligado al cuidado de la salud de la madre y el niño. En consecuencia, el Quinto Congreso tiene programado desarrollar los siguientes aspectos:*

- 1.— Valoración del medio intrauterino.*
- 2.— Hemorragia uterina disfuncional.*
- 3.— Distopias.*
- 4.— Lesiones pre-malignas del útero.*

*1.— Valoración del medio intrauterino: Estos estudios tienen radical importancia porque permiten detectar las condiciones de vida fetal, aplicando nueva instrumentación para practicar la punción amniótica, la amnioscopia, la electrocardiografía fetal, etc.*

*2.— Hemorragia uterina disfuncional: Se presenta con frecuencia en los extremos de la vida menstrual de la mujer. Constituye la expresión clínica de disturbios hormonales complejos y solapados, que también ofrecen imágenes histológicas endometriales variadas.*

*3.— Distopias: Este aspecto analiza las afecciones genitales frecuentemente vinculadas a factores etiopatológicos múltiples, constitucionales, alimenticios, número de gestaciones, número de partos, atención del parto.*

*4.— Lesiones pre-malignas del útero: La detección y el diagnóstico de las llamadas displasias juegan un rol decisivo en la prevención del cáncer, en particular, del cuello uterino. Consideramos que la población de nuestro país constituye, dadas las condiciones socio-económicas y culturales, un grupo cuyo índice de riesgo es bastante elevado. En consecuencia este tema de las lesiones pre-malignas no puede ser soslayado, sino por el contrario debe ser motivo de atención y preocupación en todo programa científico y de Salud Pública.*

*La aparente lateralización de los temas oficiales hacia la ginecología será compensada por los cursos de post-grado, simposia, mesas redondas y conferencias que abordarán los más variados aspectos referentes a la madre y el niño.*

*Las perspectivas son pues promisoras y la obligación moral de hacerse presente es imperativa.*

*El Director*